## Secourisme

## Kevin Holder | juin 2016

Originaire de Brandon, au Manitoba, Kevin Holder habite encore ce coin de pays situé au sud-ouest de la province et est bénévole pour la Croix-Rouge canadienne depuis 1985.

« J'ai commencé à faire du bénévolat avec ma mère quand j'étais très jeune. Les sept Principes fondamentaux et la mission de la Croix-Rouge canadienne constituent toujours les piliers de mon éthique et de mes valeurs personnelles. »

Aujourd'hui, Kevin est bénévole au sein du Groupe consultatif technique en secourisme – cours spécialisés, en plus d'être président du Comité de prévention des blessures de Brandon et d'être bénévole pour le service de gestion des urgences de la Croix-Rouge canadienne. Le Groupe consultatif technique en secourisme – cours spécialisés offre des conseils techniques et appuie l'élaboration des programmes de secourisme en milieu sauvage et éloigné ainsi que des programmes de secourisme en mer. À titre de bénévole pour le service de gestion des urgences, Kevin est responsable de la logistique



du bureau local de la Croix Rouge, où il doit notamment établir des ententes avec divers fournisseurs pour assurer l'approvisionnement de fournitures. En tant que président du Comité de prévention des blessures de Brandon, Kevin supervise un groupe de bénévoles qui offrent des cours gratuits de secourisme aux personnes et aux groupes vulnérables de la collectivité. Il assure également la gestion des équipes de bénévoles qui prodiguent les premiers soins et font la promotion de la prévention des blessures lors d'événements communautaires.

« Pour moi, c'est une façon de servir et de protéger ma collectivité et mon pays qui vient complémenter mon travail de pompier et d'ambulancier paramédical. En tant que bénévole local, je suis en mesure de créer un lien personnel avec les personnes à qui je viens en aide. En tant que conseiller technique au sein du Groupe consultatif technique en secourisme, je contribue à sauver des vies et à prodiguer des soins à des personnes blessées ou malades partout au Canada et à l'étranger. »

La Croix-Rouge canadienne tient à remercier Kevin Holder d'œuvrer à la protection des membres de sa collectivité et de ses concitoyens d'un bout à l'autre du pays.

